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提炼甬商精神 联系甬商情感 凝聚甬商力量
甬商总会全力开展2018各项工作
记者 史咏梅

3月16日上午，2018甬商总会秘书长会议（一）在宁波
召开。来自海内外甬商总会团体会员单位30余位代表参加了
会议。

会议通报了2018年度甬商总会工作安排，并就下一步如
何做好总会工作进行集体商议。

会上，与会代表纷纷表示，甬商总会平台的建立，为各成
员单位及会员企业搭建了一个更加广阔的沟通交流平台，为广
大甬商发展提供了新的合作商机。会议期间，大家分享了各地
商会的工作经验、商务合作信息，并对甬商总会2018年度工
作开展提供了宝贵的意见和建议。

甬商总会秘书长会议就如何做好甬商总会工作及下一步发
展方向达成了一致意见：

一是进一步发挥扁平化的平台效应。把甬商总会打造成为
“政策传播、资源融合、项目牵引、交流服务、联络联谊”的大平台，
从而在总会内形成优势互补、资源共享、信息互通、人员交流的大
融合格局。

二是进一步发挥共享共赢的合作效应。在商言商，围绕全球
甬商做好商务文章，发挥总会人流、财流和信息流的特色优势，
不断策划推进商务合作，促进甬商抱团发展，在整个商界中形成
甬商重要的力量。

三是进一步发挥凝心聚力的联谊效应。通过甬商总会的平
台，进一步提炼甬商精神、联系甬商情感、凝聚甬商力量，把

“宁波帮”这块金字招牌擦得亮而又亮，不断延展总会在全球
的影响力和凝聚力。

同时，会议还就甬商总会“两微一站”“甬商微课堂”等
平台的打造，共同参与“一年走一片，四年走一遍”考察互
学、改革开放40年·时代甬商评选等活动，共同促进甬商抱
团合作，以及“甬商新城”和“甬商发展基金”等项目的建设
达成共识。

会议决定于2018年5月在香港召开甬商总会秘书长会议（二）。
3月16日下午，部分与会代表参观考察了奉化溪口。
甬商总会秘书长会议（一）在和谐、欢乐的气氛中圆满结束。
2018年，甬商总会将在更多的互动交流中，实现共享共

赢，提升甬商精神、联系甬商感情、凝聚甬商力量。甬商总会
必将按照计划和要求，全力开展2018各项工作，努力把甬商
总会建设成全球甬商的亲和之家，温暖之家、服务之家。

3月20日举行的全国两会最后一场“代表
通道”上，全国人大代表、甬商总会顾问、浙
江吉利控股集团董事长、沃尔沃轿车公司董事
长李书福称，中国的汽车工业现在处于全球价
值链的中低端，如何走向中高端，这是摆在吉
利面前的一个重要课题。

吉利首先要继续打基础、练内功，其次要
打造新动能，改造老动能，最终实现新旧动能
完全的切换。李书福称：“加大对人才培养培
训方面的投入，加大研发创新能力建设。吉利
在全球建有一些创新研发能力中心，目前在中
国浙江宁波正在大规模地建设创新研发能力中
心，宁波是吉利汽车走向高质量发展的一个非
常典型的地方。”

“二十一世纪是科技革命、产业变革、商
业重塑的一个时期，在这个时期线上数字技术
的研究非常重要，吉利要早日形成线上服务能
力，今后的汽车是线上线下高度融合的智能空
间移动终端，所以要早日向用户提供跨时代的
线上线下高度融合的空间移动终端产品，让用
户体验到智能空间移动终端所带来的消费体
验。”李书福称，这就要求吉利要加大在数字
科技领域的投入。

要继续加大电动化的建设，汽车电动化是
大势所趋。为此吉利制
定了“蓝色行动”计
划，计划到 2020 年，
90%以上的吉利汽车产
品都是新能源汽车。李
书福对汽车电动化尤其
看重。

全球化既要中国不
断地提高全球市场份
额，不断地提升产品附
加值，品牌影响力，同
时要采用全球市场监
管。李书福称，“今天
中国汽车 50%~60%都
是外国洋品牌，中国汽
车占全球市场比例很
低。如何实现你中有
我，我中有你的竞争格
局，还需要我们继续推
动全球化进程。”

李书福：
推动汽车工业迈向中高端

3月5日，江丰电子再度登陆央视《大国重器》 (第二季)第八集《创
新体系》。江丰电子创业团队以及来自各部门的优秀员工代表共二百余
人齐聚一堂，观看了属于江丰人自己的故事。

快速培养经济发展新动能，迈上科技制高点。当大屏幕上播出以
姚力军博士为核心的海外高层次归国创业团队矢志产业报国、带领江
丰电子让中国制造响亮世界的创业故事时，江丰人的自豪感油然而生。

《大国重器》 (第二季)通过中国工业创新巨变的长廊画卷以惊艳恢
弘的画面讲述的振奋人心的创业故事，引发了无数江丰人的深度思考
与憧憬。

江丰人不仅以江丰产品荣登央视纪录片为荣，更以祖国在各项工
业领域的重大突破为傲。

江丰电子再登《大国重器》
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